

TIME RECEIVED	REMOTE CSID	DURATION	PAGES	STATUS
March 11, 2015 12:39:24 PM GMT+01:0	0227331031	138	7	Received
11/03/2015 12:36	0227331031	RUSSIAN MISSION		PAGE 01/07

ПОСТОЯННОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ПРИ ОТДЕЛЕНИИ ООН И ДРУГИХ
МЕЖДУНАРОДНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ В
ЖЕНЕВЕ

15, avenue de la Paix,
1202 GENÈVE



MISSION PERMANENTE DE LA FEDERATION
DE RUSSIE AUPRES DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES AUTRES
ORGANISATIONS INTERNATIONALES AYANT
LEUR SIEGE A GENÈVE

Telephones: 733 18 70, 734 51 53, 734 66 30
Telefax: 734 40 44

No 162

Постоянное представительство Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве свидетельствует свое уважение Управлению Верховного комиссара ООН по правам человека и имеет честь сообщить, что в состав российской делегации на 113-й сессии Комитета по правам человека (16 марта - 2 апреля 2015 года) войдут:

Г.О.МАТЮШКИН, руководитель делегации, Уполномоченный Российской Федерации при Европейском Суде по правам человека, заместитель Министра юстиции Российской Федерации;

С.А.АЛЕКСЕЕВА, главный эксперт-специалист управления координации охраны правопорядка и профилактики правонарушений в жилом секторе на объектах социального назначения Главного управления по обеспечению охраны общественного порядка и координации взаимодействия с органами исполнительной власти субъектов Российской Федерации Министерства внутренних дел Российской Федерации;

И.В.АНТОНОВ, заместитель начальника правового управления, начальник отдела правовой экспертизы и нормативной работы Федеральной службы исполнения наказаний;

О.Д.ВЫХОВАНЕЦ, заместитель директора, начальник отдела этнокультурного анализа и развития Департамента межнациональных отношений Министерства культуры Российской Федерации;

Управлению Верховного комиссара ООН
по правам человека
г.Женева

В.Б.ГАЙДОВ, начальник административно-правового управления Договорно-правового департамента Министерства внутренних дел Российской Федерации;

М.И.ГЛУЩЕНКО, ведущий советник отдела уголовного законодательства Департамента уголовного, административного и процессуального законодательства Министерства юстиции Российской Федерации;

М.В.ГРИШИНА, член Центральной избирательной комиссии Российской Федерации;

О.В.ГУРЖИЕВА, заместитель директора Департамента по делам некоммерческих организаций Министерства юстиции Российской Федерации;

Б.Л.ЗИМНЕНКО, заместитель начальника Управления систематизации законодательства и анализа судебной практики, начальник отдела международного права Верховного Суда Российской Федерации;

Т.И.КАРАВАЕВА, директор Департамента правового регулирования и законопроектной деятельности Министерства Российской Федерации по делам Крыма;

М.О.КОРУНОВА, заместитель директора Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

А.М.ЛИТВИН, старший специалист 2 разряда Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

И.С.МАЛЕНКО, заместитель начальника Управления внешних связей Федеральной миграционной службы;

С.С.НОВИЦКИЙ, заместитель начальника отдела по выработке государственной политики в сфере исполнения уголовных наказаний Департамента нормативно-правового регулирования, анализа и контроля

в сфере исполнения уголовных наказаний и судебных актов Министерства юстиции Российской Федерации;

В.В.ОВЧИННИКОВ, первый заместитель начальника Главного управления по надзору за следствием Генеральной прокуратуры Российской Федерации;

Ю.М.ПЕТЕНКО, заместитель директора Департамента правового регулирования и законопроектной деятельности Министерства Российской Федерации по делам Крыма;

С.В.ПЕТРОВА, директор Департамента демографической политики и социальной защиты населения Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации;

С.Ф.РЫТЕНКОВ, советник отдела воинской дисциплины и профилактики правонарушений Управления морально-психологического обеспечения и воинской дисциплины Главного управления по работе с личным составом Вооруженных Сил Российской Федерации Министерства обороны Российской Федерации;

С.Б.СОЛОВЬЕВА, директор Правового департамента Министерства здравоохранения Российской Федерации;

В.А.ТЕРЕЩЕНКО, консультант организационно-планового и аналитического отдела Управления службы войск и безопасности военной службы Министерства обороны Российской Федерации;

К.О.ТРИНЧЕНКО, главный специалист-эксперт отдела многостороннего сотрудничества и международных организаций Международного департамента Министерства образования и науки Российской Федерации;

О.П.ЧЕКРИЗОВА, третий секретарь Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

Б.В.ЧЕРНЕНКО, первый секретарь Департамента по гуманитарному сотрудничеству и правам человека Министерства иностранных дел Российской Федерации;

Д.А.ШИШКИН, референт Аппарата Уполномоченного Российской Федерации при Европейском Суде по правам человека – заместителя Министра юстиции Российской Федерации;

А.Ю.ЮНОШЕВ, заместитель начальника правового управления, начальник отдела по обеспечению соблюдения прав человека в уголовно-исполнительной системе и взаимодействия с институтами гражданского общества Федеральной службы исполнения наказаний;

Постоянное представительство просит Управление аккредитовать членов российской делегации и предоставить им соответствующие пропуска.

Постоянное представительство пользуется настоящей возможностью, чтобы возобновить Управлению уверения в своем высоком уважении.



Женева, // марта 2015 года

Unofficial translation from Russian

The Permanent Mission of the Russian Federation to the United Nations Office and other International Organizations in Geneva presents its compliments to the Office of the United Nations High Commissioner for Human Rights and has the honour to inform that the Delegation of the Russian Federation to the 113th session of the Human Rights Committee (16 March - 2 April 2015) will include:

Mr. Georgy MATYUSHKIN, Head of the Delegation, Representative of the Russian Federation at the European Court of Human Rights, Deputy Minister of Justice of the Russian Federation;

Ms. Svetlana ALEKSEEVA, Senior Expert of the Department for Protection of Public Order, Ministry of Interior of the Russian Federation;

Mr. Ilya ANTONOV, Deputy Head of the Department, Federal Penitentiary Service of the Russian Federation;

Ms. Olga CHEKRIZOVA, Third Secretary, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Mr. Boris CHERNENKO, First Secretary, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Mr. Vadim GAYDOV, Head of the Administrative Legal Division, Legal Department, Ministry of Interior of the Russian Federation;

Ms. Maria GLUCHENKO, Senior Adviser of the Penal Legislation Division, Department of penal, administrative and procedural legislation, Ministry of Justice of the Russian Federation;

Ms. Maya GRISHINA, Member of the Central Election Commission of the Russian Federation;

Ms. Olga GURGIEVA, Deputy Director of the Department for non-commercial organizations, Ministry of Justice of the Russian Federation;

Ms. Tatiana KARAVAEVA, Director of the Department for legal regulation and legislative activities, Ministry of Crimean Affaires of the Russian Federation;

Ms. Marina KORUNOVA, Deputy Director of the Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation;

Mr. Ilya MALENKO, Deputy Head of the External Relations Department, Federal Migration Service of the Russian Federation;

Mr. Serguey NOVITSKY, Deputy Head of Division, Department of legal regulation, analysis and oversight, Ministry of Justice of the Russian Federation;

Mr. Vadim OVCHINNIKOV, Deputy Head of the Department for oversighting investigation, Office of the Prosecutor General of the Russian Federation;

Ms. Ulya PETENKO, Deputy Director of the Department for legal regulation and legislative activities, Ministry of Crimean Affaires of the Russian Federation;

Ms. Svetlana PETROVA, Director of the Department of demographic policy and social protection, Ministry of Labour and Social Protection of the Russian Federation;

Mr. Sergey RYTENKOV, Consultant, Ministry of Defense of the Russian Federation;

Mr. Dmitry SHISHKIN, Legal referent, Ministry of Justice of the Russian Federation;

Ms. Svetlana SOLOVIEVA, Director of the Legal Department, Ministry of Health of the Russian Federation;

Mr. Arkady TERESCHENKO, Deputy Head of the Department for international legal cooperation, Investigative Committee of the Russian Federation;

Ms. Ksenia TRINCHENKO, Senior Adviser of the Division of multilateral cooperation and international organizations, International Department, Ministry of Education and Science of the Russian Federation;

Mr. Aleksey UNOSHEV, Deputy Head of the Legal Department, Federal Penitentiary Service of the Russian Federation;

Ms. Olga VYHOVANETS, Deputy Director of the Department of interethnic relations, Ministry of Culture of the Russian Federation;

Mr. Bogdan ZIMNENKO, Deputy Head of the Department for systematization of legislation and judicial practices analysis, Supreme Court of the Russian Federation;

Ms. Anna LITVIN, staff member, Department for Humanitarian Cooperation and Human Rights, Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation.

The Permanent Mission would like to request the Office to provide the members of the Russian Delegation with accreditation and corresponding security badges.

The Permanent Mission avails itself of this opportunity to renew to the Office the assurances of its highest consideration.

Geneva, *11* March 2015